

Voeux du maire. Un discours optimiste

Le 28 mars 2017 à 14h54



C'est un auditoire conséquent qui a assisté aux voeux de la municipalité, lundi soir.

C'est un discours résolument optimiste qu'a tenu le maire, Michel Loussouarn, lundi soir, au centre culturel, lors de la traditionnelle cérémonie des voeux. Élus, professionnels, acteurs du tissu associatif ou simples citoyens, les auditeurs étaient nombreux pour entendre les orientations de la nouvelle municipalité. « Avec les premiers effets de la réforme territoriale, certains aspects se présentent de manière positive, en particulier en matière de développement économique », a commenté Michel Loussouarn. Localement, l'accroissement des compétences de CCA aura des conséquences non-négligeables.

Deux projets menés par CCA dans la commune

« À Rosporden, en 2017, CCA lancera deux études pour aboutir au plus tôt à la

réalisation de deux nouvelles zones d'activités : l'une, plutôt à vocation artisanale, sera implantée sur le site de l'ancienne friche Avril, route de Quimper. L'autre, destinée davantage à l'industrie, devrait voir le jour dans le secteur compris entre Coat Canton et la Villeneuve Cadol. Grâce à ses capacités en eau et en assainissement, la commune dispose d'atouts indéniables pour relancer une dynamique vertueuse », a poursuivi le maire.

Le rapprochement de Quimper pas exclu

Avant d'évoquer un éventuel rapprochement de Quimper Bretagne Occidentale. « L'économie et l'emploi demeurent une préoccupation de tous les instants. C'est pourquoi, j'ai pris connaissance avec intérêt des appels de Ludovic Jolivet, président de la nouvelle agglomération Quimper Bretagne Occidentale, aux communes du nord de CCA, et à Rosporden en particulier, à rejoindre la capitale cornouaillaise. Si Rosporden fait envie à Quimper, nous ne pouvons qu'être flattés. Je profite de l'occasion pour suggérer une étude de faisabilité pour connecter Rosporden et Quimper par une voie verte transcornouaillaise en site propre. Ce projet permettrait de relier Concarneau et Quimper et constituerait un moteur indéniable pour le tourisme régional ». (À suivre)

Dans la même rubrique

- [Le Château de Kerniny à Rosporden accueille une soirée Fluxnight samedi 12 juillet](#)
- [Balade contée autour des étangs samedi 12 juillet à Rosporden](#)
- [Un public curieux de découvrir la chapelle de Locjean à Rosporden](#)